



El día 29 de noviembre de 2007 falleció nuestra gran amiga y excelente neuróloga la

Dra. Lourdes Ignacia León Flores

tras una ardua lucha por sobrevivir a una miocardiopatía dilatada,
que dejó su corazón insuficiente y motivó el trasplante cardiaco,
al que finalmente se sometió unos días atrás.

La Dra. León fue egresada del Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía,

pero su desarrollo profesional lo llevó a cabo en el Hospital Ángel Leaño y

en la Universidad Autónoma de Guadalajara;

fue Tesorera de la Academia Mexicana de Neurología colaborando con el

Dr. José Manuel Alemán Pedroza, presidente en el periodo 1987-1988,

organizadora de muchas actividades académicas, especialmente en

Movimientos Anormales, área a la que la llevó Enrique Otero, maestro muy especial para ella.



29 de noviembre de 2007

Descanse en paz